



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE LA RÉGION GUYANE

Le Cabinet

Cayenne, le jeudi 27 décembre 2018

Bureau de la
communication
interministérielle

Communiqué de presse

Bilan de la concertation publique :

Aménagement de la RN1 entre l'échangeur de Balata et le carrefour avec la RD51

La grande concertation publique relative au projet d'aménagement de la route Nationale 1 entre l'échangeur de Balata et le carrefour avec la route départementale 51, dit « carrefour de la Carapa », s'est déroulée du lundi 19 février au samedi 31 mars 2018.

Après compilation des travaux, la rédaction du bilan et des pièces nécessaires à la bonne information du public, ceux-ci sont en **accès libre** sur le site de la DEAL depuis le 20 décembre dernier.

C'est le premier volet de l'accord de Guyane, dit « **plan d'urgence pour la Guyane** », signé le 21 avril 2017, qui a acté le principe de ce projet d'aménagement, avec la possibilité d'un élargissement de la RN1 qui passerait en 2 X 2 voies et la réalisation d'un deuxième pont sur la rivière Cayenne en aval de l'actuel pont du Larivot.

Les principaux objectifs du projet poursuivis par l'ensemble des services de l'État et ayant animé la concertation sont les suivants :

- assurer la sécurité des usagers.
- permettre une circulation fluide avec des temps de parcours fiables.
- limiter le risque de rupture du service routier.

Le bilan et l'ensemble des pièces mises à disposition du public sont disponibles sur le [site Internet de la DEAL](#).